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INTERPELAÇÃO ESCRITA  

 

Promover a recuperação do sector do turismo pós-epidemia 

 

Com o término oficial da fase de transição da prevenção e do controlo da 

epidemia no dia 8 de Janeiro, o Governo lançou diversas medidas facilitadoras da 

passagem transfronteiriça e, sucessivamente, vários planos de divulgação e 

promoção e benefícios para atrair turistas. Em 8 de Janeiro, registaram-se 39 606 

visitantes, um número que fica muito próximo do número mais alto por dia registado 

em 2022, ou seja, 41 mil visitantes, sendo também o número mais elevado por dia 

registado desde o surto de 18 de Junho. O aumento sucessivo do fluxo de pessoas 

em várias zonas turísticas proporciona condições favoráveis para a recuperação da 

economia local.  

No período compreendido entre Agosto e Outubro de 2022, a situação de 

emprego melhorou e registou-se também um decréscimo na taxa de desemprego quer 

global quer dos residentes, no entanto, a economia em geral ainda não recuperou, 

pois muitos residentes estão desempregados e continuam a verificar-se diversos 

problemas, por exemplo, as pequenas e médias empresas deparam-se com 

dificuldades de exploração, a economia comunitária não está a melhorar, há falta de 

recursos humanos e os custos estão a aumentar. Assim sendo, a sociedade está 

atenta à questão de saber como é que o Governo vai aproveitar melhor os recursos 

para fazer bem o planeamento turístico e como é que vai agarrar a oportunidade 

decorrente da semana dourada do Ano Novo Chinês para captar mais visitantes, 
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impulsionando assim o consumo e a recuperação dos diversos sectores. 

Assim sendo, interpelo sobre o seguinte: 

1. Com o aligeiramento da política de passagem transfronteiriça e a realização de 

uma série de actividades festivas, prevê-se um aumento contínuo do número de 

visitantes, sendo possível registar-se um novo pico. Assim, as autoridades já dispõem 

de recursos humanos suficientes para lidar com o trabalho em diversos postos 

fronteiriços? As autoridades devem reforçar a troca de informações 

interdepartamental e, tendo em conta o pico de fluxo quer de visitantes quer de 

veículos durante o Ano Novo Chinês e no futuro, fazer bem os trabalhos de triagem e 

de divulgação de informações, para que quem intente visitar Macau possa planear 

bem a sua viagem conforme a sua situação e evitar o período de pico, acelerando-se, 

assim, a passagem nos postos fronteiriços e assegurando-se que a experiência dos 

visitantes não seja afectada devido aos inconvenientes da passagem transfronteiriça. 

Como é que o vão fazer?   

2. Devido à suspensão, durante muito tempo, da sua actividade, o sector do 

turismo, aquando do reinício da actividade, precisa de recrutar, de novo, trabalhadores 

e de proceder à reparação e manutenção dos meios de transporte e equipamentos 

que não foram utilizados por longo tempo, portanto, depara-se com pressão de todo 

o tipo. Assim, as autoridades devem reforçar a comunicação com o sector e ponderar 

definir novas medidas de apoio, por forma a ajudá-lo a preparar-se bem para a 

chegada de visitantes, promovendo a recuperação do turismo. Vão fazer isso?   

3. Tendo em conta o aligeiramento significativo da política de prevenção 
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epidémica no Interior da China e em Macau, a integração Hengqin-Macau e o 

desenvolvimento rápido da Grande Baía, as autoridades devem proceder à 

conjugação dos recursos culturais e turísticos de Macau com os do Interior da China, 

definir o rumo de desenvolvimento do turismo e respectivo planeamento para o futuro, 

conceber, em conjunto com o sector do turismo, novos pontos e itinerários turísticos 

com características, e aperfeiçoar o programa “Passeios, gastronomia e estadia” com 

o aditamento de novos elementos. Mais, devem ainda reforçar a cooperação com o 

Interior da China no âmbito da exploração de produtos e serviços turísticos que 

abranjam a Grande Baía e a Zona de Cooperação Aprofundada, de modo a aprofundar 

a cooperação Guangdong-Macau ao nível cultural e turístico, e a estender os 

itinerários turísticos e o tempo de viagem, procurando-se assim captar mais visitantes 

quer do exterior quer do Interior da China, concretizando-se o “win-win” da cooperação 

turística entre as duas regiões. Como é que vão fazer tudo isto? 

 

12 de Janeiro de 2023 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Ho Ion Sang 


